

スポーツチーム・地域と連携した 植花活動

レバンガ北海道
松下選手

レバンガ北海道
菊地選手

エスポラーダ北海道
高橋選手

エスポラーダ北海道
宮原選手

レバンガ北海道
相楽ヘッドマネージャー

北海きたえーるを拠点に活動するエスポラーダ北海道・レバンガ北海道の選手、豊平第12分区町内会・豊平アカシヤ町内会の皆さん、北海きたえーる職員、札幌市豊平若者活動センター職員らが連携して、今年も施設来場者を花でお出迎え！

豊平地区

豊平地区では毎年、町内会の方を中心に、まちづくりパートナー、地域の企業なども参加して、色鮮やかで花いっぱい街づくりに取り組んでいます。今年も、住民の皆さんの交流を育みながら、地区内で約1万4千株の花を植えました。

西岡地区

今年度は16町内会の皆様に加えて、児童会館、地元企業、札幌大学の学生さんなどにもご参加いただきました。水源池通を中心に約7,600株が植えられ、きれいな花が訪れる人を楽しませてくれます。

福住地区

福住地区では、町内会をはじめ、札幌福住郵便局や札幌ドーム、札幌コンサドーレ、福住児童会館の職員の皆さま、児童会館に通う子供たちなどの協力も受け、約6,500株の花植えを行いました。また、昨年からの種類や色も大幅に増やし、福住中央通や福住小川公園などを彩りました。

美園地区

美園地区では、早朝から、美園リング会と美園商店街の有志が国道や環状道の植樹帯に、一つ一つ花苗を配置してくれました。その後、各町内会をはじめ、まちづくりパートナーのおくりびと、豊平郵便局、美園郵便局などの皆さんが協力して、彩り豊かな花を植えました。

月寒地区

今年度も20町内会が参加して5月中旬から6月中旬にかけて、ペチュニアやマリーゴールドなどの花苗が歩道や公園などに植えられました。この時期は、近年まれにみる低温の日が続きましたが、多くの皆様のご協力により予定通り植花を終えることができました。また、月寒地区に所在するまちづくりパートナー企業さんが今年もこの活動に賛同し、住民の皆さんとともに協働の花を咲かせてくれました。

東月寒地区

各町内会をはじめ、地域の小中学校・企業・各団体など、多くの方々に参加していただき、今年もたくさんの花を植えることができました。色とりどりの花々が咲き誇り、東月寒地区に彩りと癒しをもたらしています。

南平岸地区

南平岸地区では、15の町内会の皆さんが沿道の植樹帯に約16,600株の花苗を植え、南平岸地区の道路に彩りが添えられました。

平岸地区

地区の町内会や企業の皆さんが、汗を流して歩道や公園などに植えた花は、平岸をより明るく心地よい街並みにし、行き交う方々の笑顔も咲かせています。

中の島地区

町内会や郵便局の職員、小学校・保育園の子どもたちなど、多くの方が中の島通周辺や身近な公園などで、たくさんの花を咲かせる活動に参加しています。

とよひらまちづくりパートナーの参加・協力

札幌大学

札幌トヨペット株式会社

中の島南郵便局

企業や団体が地域のまちづくり活動に参加・協力する「とよひらまちづくりパートナー制度」。今年度も多くのまちづくりパートナーが、地域の皆さんといっしょに土起こしや花植えを行いました。